



COMMUNIQUÉ DE PRESSE – MAZDA MOTOR BELUX

Mazda Motor Belux confirme sa participation au 101^e Salon de l'Automobile de Bruxelles

- Mazda Motor Belux participera à la 101^e édition du salon de l'automobile de Bruxelles.
- Le Brussels Motor Show 2025 se déroulera du 10 au 19 janvier au Heysel.

Willebroek, 25 octobre 2024

Mazda Motor Belux confirme officiellement sa participation au salon de l'automobile de Bruxelles 2025. Le 101^e Brussels Motor Show aura lieu du 10 au 19 janvier au Heysel.

Pour Mazda Motor Belux, la participation au Salon de l'Automobile offre une valeur ajoutée absolue car elle renforce considérablement la visibilité de notre marque et les clients potentiels peuvent y entrer en contact direct avec nos derniers modèles et innovations, où nous pouvons également recueillir immédiatement leurs commentaires.

- Fin -